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郑洁亮相宁波“郑洁杯”青少年网球赛——

“希望能发掘一些
有潜力的青少年选手！”

今年是“郑洁杯”办赛的第15年。
15年来，赛事走过了19座城市，举办
了60余站比赛。在接受采访时，郑洁
分享了她对比赛的期待与展望。

她表示：“宁波的青少年网球运动
发展得很好，这次比赛我也希望能够
发掘一些有潜力的青少年选手。”她进
一步解释道，这次赛事的落地意义非
凡，不仅是对即将到来的WTA比赛
的预热，更重要的是如果本土能涌现
出优秀的青少年选手，将对城市网球
的发展起到更大的推动作用。

郑洁说，网球是一项市场化程
度较高的运动，相应的费用和奖金
也较高。随着中国经济的发展，越
来越多的家庭能够为孩子提供这样
的条件，这也促使了更多的孩子参
与网球运动。

她回忆道：“小时候，我们更多是
通过业余体校、省队等途径进入国家

队。现在，许多家庭可以凭借个人能
力培养孩子，无需完全依赖国家的支
持。这种变化使得网球人才的培养方
式更加多样化。”

谈到青少年网球训练的建议，郑
洁说，家长需要做好长期的准备，并持
续参与。

她强调：“网球运动的上手较
慢，不像乒乓球或羽毛球那样容易
上手。对于想让孩子学网球的家长
来说，必须保证小年龄段每周有2-
3次的训练，这样才能看到明显的进
步。家长需要明确自己的目标，是
让孩子走专业路线还是兴趣爱好，
或是纯粹的锻炼身体。无论走哪条
路，网球运动对孩子都是有益的，因
为它不仅是一项户外运动，还能促
进视力调节，并且在面对挫折时教
会孩子如何重新开始，这些都是非
常宝贵的经历。”

郑洁还谈到去年宁波举行的
WTA宁波网球公开赛：“尽管筹备时
间较短，但赛事呈现的效果超出预
期。今年我们可能会有机会进一步推
动这项赛事。无论如何，通过这个赛
事，宁波已经向世界传递了一个非常
良好的信息。此外，WTA赛事的落
户，填补了江浙地区没有WTA高水
平赛事的空白，为本地区网球发展创
造了新的机遇。”

郑洁对宁波青少年网球的未来充
满期待，并希望通过“郑洁杯”赛事能
够架起青少年与职业赛场之间的桥
梁，让小选手们能够近距离体验职业
球员的生活，感受到网球运动的真实
魅力。

据悉，宁波站是2024 YONEX
“郑洁杯”的第六站分站赛，共设U8、
U10、U12、U14男女单打共8个组
别，每组别48个签位，赛事持续两天。

2024 YONEX“郑洁杯”共设有

8站分站
赛 ，目
前已在
深 圳 、
北 京 、东
莞、成都和乌
兰察布顺利完
赛，宁波站过后，
将前往泰安和重
庆。分站赛结束后，还
将举办全国总决赛和精
英训练营，整个赛季从4月
份一直持续到11月份。

“通过‘郑洁杯’青少年
网球赛的成功举办，郑洁不
仅为宁波带来了精彩的网
球赛事，也为中国网球的未
来注入了新的活力。”本次
赛事承办方相关工作人员
表示。

记者 邹鑫

对宁波青少年网球的未来充满期待

网球人才的培养方式更加多样化

中国网球名宿郑洁8月 17日在宁波出席了以她名字命名的“郑
洁杯”青少年网球巡回赛（CTJ-B600），本站比赛共吸引来自全国各
地的346名选手报名参加，也是该赛事首次落户宁波。此次比赛不
仅是对青少年网球运动的鼓励，也为宁波网球发展注入了新动力。

孩子们在录音棚演唱孩子们在录音棚演唱。。

体彩开奖信息
大乐透第24095期 01 07 19 26 27 03 05
20选5第24220期 01 05 13 17 19
排列5第24220期 7 2 4 1 5

（均以公证开奖结果为准）

福彩开奖信息
3D第2024220期 4 1 4
6+1第2024095期 7 1 0 3 6 3 猪
15选5第2024220期 04 05 06 10 11
快乐8第2024220期
10 13 17 18 23 32 34 39 42 45
57 58 59 63 66 69 72 74 75 77

从采访到作词作曲
这群孩子为社区
创作了一首歌

“惠风和畅绵延四季，幸福生活一起描绘
……”8月17日上午，在鄞州区钟公庙街道惠
风社区，辖区孩子们唱响了他们社区创作的
原创歌曲——《惠风合绘》。

一个月前，惠风社区党委组织发起了“同
创一首歌”活动，活动为期一个月。从社区采
风到作词作曲，再到录音棚录歌，这群孩子亲
身体验了一次音乐创作的“生命周期”，也用
这样的方式唱响“我们的家园”。

“孩子们，唱歌时要把胆子放大，声音唱
响，我们再把《惠风合绘》唱一遍。”在琴行老
师张满连的带领下，小朋友们认真温习了几
遍歌曲。随后，孩子们两两结伴，轮流进入录
音棚演唱。

对很多孩子来说，这是他们第一次走进
录音棚。现场有录音师负责修音的鼠标点击
和音轨滑动的细微声响，还有时而传来老师
肯定的声音，“刚刚录制得很棒，但还有些细
节要调整下，我们再来一遍。”孩子们戴上耳
机，身姿挺拔，随着悠扬的前奏响起，他们便
自信地开嗓。清澈而有力的童声，瞬间填满
了整个录音棚。

家住金地花园小区的陈葵娥陪同女儿柯
晗一起来到录音棚。在得知有录制歌曲的活
动后，她第一时间为孩子报了名。

“我们家孩子很喜欢音乐，能有机会参与
到歌曲创作的全过程，对她来说真是个惊
喜。”柯晗有个姐姐，就读于香港中文大学深
圳校区音乐教育专业，家里还摆着用作练习
的钢琴、二胡。在姐姐的音乐熏陶下，柯晗也
喜欢上了音乐。在“同创一首歌”歌词创作课
上，她还利用了AI手段：“我在网上搜索可借
鉴的歌词，还用AI创作工具为我提供灵感。”

“每次音乐创作课都会给孩子们留下课
后作业互相分享，孩子们很会发挥想象，展现
自己的词曲能力，我们让孩子实地体验录音
棚，亲自感受音乐创作的魅力。”孩子们的创
造力，让负责社区青少年工作的姜玲大为惊
艳。 记者 薛曹盛 通讯员 凌沪琼 吴英茵


